



つくるう伸びゆく市貝中

学校教育の質を
高めていく

No.5 令和2年9月

○2学期始業式

8月17日(月)に2学期始業式がありました。例年より約15日多い2学期の始まりでした。挨拶では、新型コロナウイルスの感染防止のため「新しい生活様式」を継続する大切さと、誰でも新型コロナに感染することを想定して、偏見や差別について話しました。以下はその一部です。

日本赤十字社では、新型コロナウイルスのような感染症には、「3つの顔」と言っています。
1つ目の顔は、「病気」です。これは、まさにウイルス本体で健康被害を拡大させます。
2つ目の顔は、「不安と恐怖」です。人は見えない影におびえ、噂に振り回されて 正常な判断ができなくなります。
3つ目の顔は、「嫌悪・偏見・差別」です。ウイルスの発生に伴い、それに関わる人やモノを遠ざけようとしたり、それらを悪者にしたり、差別したりすることで、「自分だけは生き延びよう」とする、人間だけがもつ質の悪い悲しい性分です。
この中で1番やっかいなのが、「3つ目の顔」です。私たち一人ひとりが 正しい知識と人への思いやりの気持ちをもって、責任ある行動をとることが大切です。

○山形、福島への修学旅行

8月27日(木)から2泊3日で、3年生の修学旅行を実施しました。何より、生徒たちが感染予防と体調管理を徹底し、病気やケガ、事故もなく無事に帰ってきたことに、ホッとしました。3日間天候にも恵まれ、山形と福島を自然、歴史、伝統を楽しみ、友との絆を深めたようです。

・8月27日(木) 市貝中→蔵王 御釜見学→天童 将棋の書き駒体験→山寺散策→天童温泉(泊)



・8月28日(金) 天童温泉→最上川川下り体験→加茂水族館見学→奥飯坂温泉(泊)



・8月29日(土) 奥飯坂温泉→五色沼散策→赤べこ絵付け体験→鶴ヶ城見学→市貝中



○添野が丘体育祭

9月5日(土)、晴天のもと「添野が丘体育祭」が行われました。コロナ禍で縮小したものになりましたが、「勇往邁進！心を燃やせ 勝利に向かって 猛ダッシュ！」のスローガンを体現するような、生徒の熱い思いと躍動が伝わってきました。一人一人が最後まであきらめず全力で取り組む姿、仲間のため一生懸命に応援する姿に、素直に感動するとともに、このすばらしい生徒たちの今後の健やかな成長を、しっかりと支援していきたいと思いました。



添野が丘体育祭結果

学年対抗

1年 優勝1組 準優勝2組

2年 優勝3組 準優勝2組

3年 優勝2組 準優勝1組 3組

色別対抗 優勝黄色

(1年2組 2年2組 3年2組)

○竜巻避難訓練

9月11日(金)に竜巻対応避難訓練を実施しました。市貝町においても「竜巻注意報」が幾度となく出される現状の中、生徒たちは真剣に臨みました。心配なのは登下校中に遭うことです。その際にはできるだけ頑丈な建物に避難するか、建物がなければ物陰に身を隠すか地面に伏せ頭部を守ることが大切であることを確認しました。いざという時に「命を守る行動」ができるよう準備させたいものです。



○廃品回収お世話になりました。

8月22日(土)に行われた廃品回収では、保護者の皆様や地域の皆様等のお陰で、たくさんの資源を回収することができました。今回の益金は、今後、部活動や3年生を送る会などの生徒会費として、大切にに使わせていただきます。なお、益金の正確な額が分かり次第学校だよりにてお知らせします。ご協力誠にありがとうございました。

